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Le façonnage des métaux à chaud est un métier de longue tradition qui a
effacé la frontière entre l’industrie et l’art.

En tant que forgeron depuis le XVIIIème siècle, contribue à perpétuer cet
esprit en proposant une gamme d’outils indispensables pour former, plier,
cambrer ou cintrer les tôles, les plaques, les barres et tout autre profilé.

Vous trouverez dans ce catalogue uniquement les tenailles. Pour les autres
produits, tasseau, bigorne, marbre .... n’hésitez pas à nous contacter sur la
faisabilité, les prix et les délais de réalisation des pièces souhaitées.

Metals hot forging is a traditional know-how which smoothes out limits
between industry and art.

has played a great part in carrying on this tradition : Indeed,
mob manufactures a large range of tools able to shape, to bend, to
camber or to curve sheets, plates, bars or sections.

You will find in this catalog only blacksmith’s tongs. For other 
products (sockets, anvils...), do not hesitate to contact us on the 
feasibility, the prices and the lead times of the wished pieces.

Consultez les consignes de sécurité page 276 - Please refer to the safety rules on page 276

Outils de forge

Forge tools


